

### EDITORIAL

En este último número del año, deseamos agradecer a los autores, y muy especialmente a los extranjeros por sus valiosos estudios. Junto con esto, renovar nuestro compromiso y empeño de perfeccionar nuestra revista hasta alcanzar un lugar en *Scielo-Chile*. Durante 2014, dimos un primer y significativo paso, al aumentar a cuatro las ediciones anuales.

Las Jornadas de Investigación Pediátrica Norte, una vez más se instaló como un evento científico de gran nivel académico, ofreciéndonos la oportunidad de asistir y conocer las diversas líneas de investigación clínica y experimental de distintos hospitales e instituciones de nuestro país. Les ofrecemos los resúmenes de dichos trabajos con el anhelo de compartir con ustedes los nuevos conocimientos que surgen de éstos.

Para terminar, reciban un caluroso saludo navideño y los mejores deseos para el 2015.

**Dra. Carmen Gloria Rostion A.**  
**Editora**